

Lebenslauf zu der Vorlage (GV Hokir/18/12602)

Grundsatzbeschluss zur Gründung eines Vereins zur Förderung der Jugend- und Seniorenarbeit in der Gemeinde Hohenkirchen

Beschlüsse:

24.07.2018

Finanzausschuss der Gemeinde Hohenkirchen

Herr Ehrlich erläutert den Sachverhalt.

Herr van Leeuwen merkt an, dass die Gründung eines Vereins die Jugend- und Seniorenarbeit erheblich vereinfachen wird. Zudem wird der 25. August 2018 um 16:00 Uhr als Termin für die Gründungsveranstaltung festgelegt, die von dem Bürgermeister eingeladen werden soll.

Beschluss:

Der Finanzausschuss der Gemeinde Hohenkirchen empfiehlt folgende

Beschlussfassung:

Die Gemeindevertretung beschließt, der Gründung des Vereins zur Förderung der Jugend- und Seniorenarbeit in der Gemeinde Hohenkirchen zuzustimmen und die Vereinsarbeit zu unterstützen.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Anzahl der Vertreter:	7
davon anwesend:	6
Zustimmung:	6
Ablehnung:	0
Enthaltung:	0
Befangenheit:	0

26.07.2018

Gemeindevertretung Hohenkirchen